

Mes élèves,

J'espère que cette première journée « d'école à la maison » s'est bien passée. J'ai eu quelques e-mails de votre part ce matin.

Le site jeuxpedago est tellement utilisé depuis vendredi soir qu'il bloque pour le moment. Pas de panique, cela devrait aller mieux dans les jours à venir. En attendant, voici d'autres sites ou applications (demande bien à la permission à tes parents avant de télécharger) que je vous conseille si vous voulez travailler davantage :

- Application « le roi des maths »
- Application « révise ta conjugaison »
- Application guerre 14-18
- <https://www.logicieleducatif.fr/divers/plans-de-travail/plan-de-travail-cm2-jour-1.php>

(Je te conseille les enquêtes de l'inspecteur Lafouine, le jeu sur le passé composé, les problèmes de logique)

Un deuxième plan de travail sera mis en ligne d'ici la fin de la semaine. Je vous tiendrais au courant.

Attention, cela ne veut pas dire que tu dois passer ton temps sur les écrans. Pense à d'autres activités comme la lecture, le dessin, les jeux de société... Tu peux essayer de préparer un exposé pour la classe sur un thème de ton choix (animal, pays, sport...). Je reste à votre disposition.

Je pense bien à vous et je travaille de mon côté sur vos journées à venir.

A très vite ! Pauline